

Jean Vincent-Carrefour, 1911-2000

Notre ami nous a quittés le 17 septembre.

Il avait l'indicatif Arthur 8, mais nous le connaissions sous le nom de Doran, choisi en se souvenant de la montagne dont il était un passionné.

En mai 1943, Doran était chef régional R3 du SAP et avait son centre à Montpellier.

C'est en cette ville qu'il fut arrêté en octobre 1943 et, après avoir subi sans parler les sévices de la Gestapo, il fut déporté à Buchenwald et en connut le sinistre tunnel jusqu'à sa libération, le 15 avril 1945.

Ses souffrances lui avait inspiré un poème qu'il mémorisa jusqu'au jour où il put enfin l'écrire.

Rapatrié à Lyon, il fut, de 1945 à sa mort, fidèle à l'Amicale, à tous ses amis et à son idéal.

Ses obsèques et son inhumation ont eu lieu à Caluire, le 22 septembre.

Bernard Bonnafous, qui connut Doran en R3, était présent et portait le Drapeau de l'Amicale.